

mehr Todte mit seinem Pfunde gewuchert, seinen Platz unter den Menschen ausgefüllt haben, seinen Pflichten als Mensch und Hausvater, seinen Obliegenheiten als Bürger nachgekommen, daß er Freund und Bruder aller Würdigen gewesen sei. Zwar wichtige Worte, eine Lobrede, ehrenvoller, als das anlockendste Ehrendenkmal von Erz oder Stein; nur für den Wißbegierigen, der bald Unterricht, bald Beiträge zur Vermehrung seiner besondern Menschen- und Charakterkunde, bald wenigstens Belege zu dem im Allgemeinen hingestellten Urtheile sucht, für diesen ist jenes Zeugniß nicht genügend.

Der Verfasser dieser Zeilen, die einem vor kurzem erst (den 29. April d. J.) durch den Tod von uns getrennten ehemaligen Mitgliede unserer gesellschaftlichen Verbindung, dem Andenken des verstorbenen Apothekers Schneider in Reichenbach gewidmet sind, wünschte gleichsam im Namen und an Statt seines verbliebenen Freundes, den Vorschriften unserer Gesellschaft gemäß, so viel von den Lebensumständen, von dem Charakter und von den literarischen Verdiensten desselben mittheilen zu können, daß diese kleine Arbeit, die Mangel an